

Premios LUCHEMOS POR LA VIDA 2013



Los Premios Luchemos por la Vida fueron entregados el 26 de noviembre de 2013 y tienen la finalidad de **reconocer los esfuerzos de todos aquellos que**, desde diferentes ámbitos de tareas o con sus vidas, **están contribuyendo a lograr un tránsito más seguro.**

Es el acontecimiento más feliz del año para la gente de Luchemos, que **desde hace ya 18 años rinde este homenaje** a algunos de los muchos que generosamente brindan sus energías **para construir un país mejor en el tránsito.** Este gran encuentro con gente de todo el país, amigos, colaboradores y premiados, comprometidos en acciones de promoción de la vida en calles y rutas es nuestra gran fiesta anual. El acto tuvo lugar en el salón auditorio de UCEMA con la presencia de numeroso público sensibilizado con el tema de la seguridad vial, así como autoridades, integrantes de la Asociación, los premiados y sus familias y allegados y numerosos invitados representantes de diversos sectores de la sociedad: medios radiales, televisivos, de prensa gráfica, entidades ecologistas, políticos, empresarios, docentes y alumnos y personas de diferentes puntos del país, con **la inquietud compartida de salvar vidas en Argentina.**

Se exhibió el video "20 años de Luchemos por la Vida", y a continuación el spot "Peatones seguros", momento en el que la Asociación compartió con los asistentes la buena noticia que la misma recibió el Premio a la mejor publicidad en la Región América del Festival Mondial du Film de Sécurité Routiere - Global Road Safety Film Festival, desarrollado en Maison de l'Unesco en París, el 24 de abril de 2013.

Esta campaña se difundió durante el año 2013 (designado por la Organización Mundial de la Salud como el año de la Protección de los Peatones), en radios, canales de televisión y demás medios audiovisuales de todo el país.

Le siguió el agradecido discurso del presidente de la Asociación, Dr. Alberto Silveira, quien se refirió a la realidad de la inseguridad vial en nuestro país, a sus responsables y a todos aquellos que asumen voluntariamente acciones concretas para generar cambios.

Así dijo, citando al diario El Día de La Plata, que en una editorial publicó: "...Luchemos por la Vida no puede ser sólo la consigna de esta ONG que hace su aporte valioso a la seguridad vial. Debe ser el llamado a una acción impostergable frente a este inmenso drama... Digamos basta, y entre todos Luchemos por la Vida"

A continuación, los homenajeados recibieron sus estatuillas de manos de colaboradores, auspiciantes, amigos y autoridades de Luchemos por la Vida: periodistas, medios, asociaciones, empresas, una ciudad, un chofer de colectivo, entre otros. También recibieron la estatuilla dos institutos secundarios de Villa Allende y Unquillo, Córdoba, y dos escuelas primarias, una de Capital Federal y otra de Santiago del estero, por sus trabajos de educación vial y por su participación en el Tercer Concurso Nacional "Peatones seguros en mi ciudad", realizados a partir del uso del kit didáctico "Los Cazadores de Peatones", que **la Asociación elaboró y ofrece, gratuitamente, a todas las escuelas primarias del país.**

Nuevamente quedó demostrado que, a pesar de las enormes dificultades, todos los días se suman argentinos a la lucha contra la inseguridad vial, para lograr una mejor convivencia social y un tránsito seguro para todos. Todos ellos están representados en las estatuillas entregadas.



1



2



3



4



5



6



7



8

1) Estatuillas de bronce y estatuilla de Plata Premios Luchemos por la Vida; 2) Palabras de bienvenida del Presidente de Luchemos por la Vida, Dr. Alberto Silveira; 3) Adrián Sgro, productor ejecutivo de Artear, y el Ing Meyer de LxV; 4) Marisa Piñeiro, de Chello Latin America- Pramer, con la Lic. Isoba y el Dr. Silveira; 5) El presidente de Fundacer Cerrillos, Prof. González.; 6) Mariano Botas, vicepresidente de Quilmes y el Ing. Lafage de LxV; 7) Erika Fontana, Adrián Puente y Rodolfo Sbrissa de Telefé Noticias; 8) La Lic. María Cristina Isoba entrega el Premio de Plata 2013 al Diario "El Día" de La Plata; 9) Docentes y alumnos de la Esc N° 14 D° 16 de Capital Federal; 10) El salón auditorio de UCEMA colmado de invitados.



9



10

NOMINA DE PREMIADOS

PREMIO LUCHEMOS POR LA VIDA DE PLATA

DIARIO DEL INTERIOR

Diario "El Día" de La Plata

Por su constante y permanente difusión y cobertura de los temas vinculados con la concientización y la educación vial, insistente en el reclamo de controles y sanciones efectivas. Sin lugar a dudas, la difusión que realiza el diario EL DÍA DE LA PLATA va a ayudar a salvar vidas en La Plata y en Argentina, y contribuir a que tengamos un tránsito más seguro.



RADIO FM DEL INTERIOR

FM 96.9 Trelew Noticias

Por ser una de la radios de frecuencia modulada del interior del país que voluntariamente más pasa en forma continua y desde hace varios años, la campaña.

EMPRESA

Peugeot Argentina

Por introducir mensajes de conductas o actitudes seguras en su publicidad televisiva "Padre e hijo", como cuando éste le indica al padre "ponete el cinturón".

TELEVISIÓN POR CABLE

Chello Latin America Pramer

Por la difusión de la campaña permanente de concientización y educación vial de esta Asociación a través de sus canales: El Gourmet, Cosmopolitan TV, Europa Europa, Films&Arts, Canal (á), MGM, AM Sport, Casa, Ella.

ESCUELA

Institutos educativos

"Milenio" Villa Allende y "Nuevo Milenio" Unquillo

Por su intenso y continuo compromiso con la concientización y educación vial en su campaña "Cuidémonos entre todos - Respetemos la Vida".

CANAL DE TV NACIONAL

Canal 13 y TN - Artear

Por su importante colaboración con la difusión voluntaria y gratuita de la campaña masiva de prevención "Peatones Seguros", durante este año, y las campañas "Casco", "Niños seguros" y "Casco en Bici" durante los años anteriores.

CANAL DE TV DEL INTERIOR

Canal 4 - Lobos

Por ser uno de los canales de cable del interior que voluntariamente pasa con mayor frecuencia y en forma permanente la campaña de concientización y educación vial continua que desarrolla esta Asociación.

DIARIO DEL INTERIOR

Diario "La Mañana" de Neuquén

Por la intensa difusión y cobertura de los temas vinculados con la seguridad vial y la educación vial en Neuquén y el interior del país.

ORGANIZACIÓN NO GUBERNAMENTAL

Fundación "Fundacer" - Cerrillos - Salta

Por sus esfuerzos para contribuir a la Seguridad Vial por medio de actividades de concientización, educación vial y propuestas a las autoridades locales a través de la Campaña de Educación Vial Cerrillos en "Defensa de la Vida".

CANAL DE TV DEL INTERIOR

Canal 11 Jujuy TV

Por ser uno de los canales del interior que voluntariamente pasa con mayor frecuencia y en forma permanente la campaña de concientización y educación vial continua que desarrolla esta Asociación.

NOMINA DE PREMIADOS

EMPRESA	Cervecería y Maltería Quilmes Por tercera vez, por las acciones enmarcadas en el programa integral de concientización y seguridad vial desarrolladas en los últimos años, y especialmente por la amplia campaña en TV y radio "El conductor designado", que resalta la incompatibilidad de las acciones de beber y conducir vehículos.
ESCUELA 4° CONCURSO NACIONAL "PEATONES SEGUROS EN MI CIUDAD" 2° PUESTO	Escuela N° 79 "Fernando Bravo de Zamora", de Selva - Pcia. de Santiago del Estero Alumnos y docentes de 5° grado A y 6° grado A por el completo trabajo desarrollado a lo largo del año, coordinados por la docente Carmen Beatriz Buena, lo cual los hace ganadores del 2° puesto del 4° Concurso Nacional "Peatones seguros en mi ciudad" ..
NOTICIERO DE TELEVISIÓN	Telefé Noticias Por su continua y seria cobertura periodística y difusión de todos los temas vinculados con el tránsito y la inseguridad vial, año tras año, lo que motivó el reconocimiento de Luchemos por la Vida con el Premio en los años 1997, 1998 y 2002, el Premio de Plata 2005 y el Premio de Oro 2009. Este compromiso con la temática continúa con una actitud claramente educativa.
MUNICIPALIDAD	Municipalidad de Laprida - Provincia de Buenos Aires Por las acciones desarrolladas para aumentar la seguridad vial y concientización y educación vial, en especial con respecto a lograr el uso generalizado del casco en ciclomotoristas y motociclistas.
RADIO FM DE CAPITAL FEDERAL	FM 99.9 "La 100" Por segunda vez, por ser una de las radios de frecuencia modulada de Capital Federal que voluntariamente pasa en forma permanente y con mayor frecuencia desde hace varios años, la campaña de educación vial continua que desarrolla esta Asociación.
CHOFER EJEMPLAR	Juan Roberto Buxman - Línea 124 - Grupo Plaza Por ser un ejemplo de conductor seguro, demostrando en su conducción diaria, seguridad y control al volante, cumplimiento de las normas de tránsito, cortesía y buen trato con los pasajeros y demás vehículos.
ESCUELA 4° CONCURSO NACIONAL "PEATONES SEGUROS EN MI CIUDAD" 1° PUESTO	Escuela N° 14 D° 16 "Leopoldo Lugones" - Capital Federal Alumnos y docentes de 7° grado A, por el completo trabajo desarrollado a lo largo del año que los hace ganadores del 4° Concurso Nacional "Peatones seguros en mi ciudad".
ORGANIZACIÓN NO GUBERNAMENTAL	Organización "Malditas Picadas" Por sus esfuerzos para contribuir a la Seguridad Vial. en especial por su lucha contra las picadas, que tantas vidas cercenan.
MEDIOS DE COMUNICACIÓN	Centro de Comunicación Ntra. Sra. de Luján Por sus esfuerzos para contribuir a la Seguridad Vial, en especial a través de una serie de notas dedicadas a la prevención de los accidentes de tránsito.
RADIO AM DE CAPITAL FEDERAL	Radio AM 1070 "El Mundo" Por ser una de las radios de amplitud modulada de Capital Federal que voluntariamente pasa en forma permanente y desde hace varios años, la campaña.